

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah yang tidak mempunyai anak dan tidak mempunyai sekutu dalam kerajaan-Nya dan Dia bukan pula hina memerlukan penolong, yang senantiasa memberikan rahmat dan hidayah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman yang selalu menjadi tauladan bagi umat islam nabi besar Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi yang berjudul "Hubungan Pemberian ASI Eksklusif dengan Kejadian Pneumonia pada Balita Rawat Inap di RSUD Al-Ihsan Bandung" disusun sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam menyusun karya tulis ini tidak terlepas dari bantuan bimbingan dan pengarahan yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Dr. M. Taufiq Siddiq Boesoirie, dr. M.S.,SpTHT KL(K). Selaku Rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. Sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Suganda Tanuwidjaja, dr., Sp.A. (K) sebagai pembimbing satu dan Yani D.S. dr., SpA., M.Kes. sebagai pembimbing kedua yang telah memberikan bimbingan, arahan, ilmu serta saran yang sangat berharga bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan kepada Dicky Santosa, dr, Sp.A., M.Kes.,M.M dan Yani Triani, dr., SpPK., M.Kes selaku penguji serta Prof. Hidayat Wijayanegara, dr.,

Sp.OG.(K) selaku dosen wali yang telah memberikan saran dan juga nasehat. Terima kasih kepada staf bagian Humas Rumah Sakit Al-Ihsan Bandung yang telah memberikan ijin penelitian dan membantu dalam proses pengambilan data.

Ucapan terima kasih tiada tara untuk kedua orang tua penulis H. Syafiuddin dan Hj. Sitti Nuraini yang telah menjadi orang tua terhebat yang selalu memberikan dukungan moral maupun materil, motivasi, nasehat, cinta, perhatian, dan doa yang tentu takkan pernah terbalas. Terima kasih kepada kakak-kakak dan adik-adikku tercinta Hajar S, Mardhia S, Syarifuddin S, Suarni S, Syahril S, Indah Sholehah dan Arif Iskandar S yang memberikan semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-temanku tercinta Seviana, Della, Jasmine, Nita, Ummi, Melvina, Cella, Gilda serta teman-teman myosin 2011 yang selama 4 tahun berjuang bersama, yang selalu memberikan semangat dan menjadi teman seperjuangan yang baik di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sampai penulisan skripsi ini telah selesai. Tak lupa pula saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu semoga amal ibadah kalian dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dalam kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat saya harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam penyusunan skripsi ini terdapat banyak kesalahan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khusus bagi penulis dan pada umumnya bagi para pembaca.

Wassalam

Bandung, 29 juni 2015

Penulis

